

AMLO no espera cambios en el gabinete más allá de los aspirantes a la candidatura de Morena



Después del canciller Marcelo Ebrard anunció que la próxima semana renunciará al cargo para dedicarse de lleno al proceso interno de Morena para selección de candidato presidencial rumbo a 2024, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que todavía no tiene los nombres de las personas que los sustituirán, pero que espera que quienes lleguen lo acompañen hasta el final de su mandato y que no haya más cambios en el resto de su gabinete.

"Estoy pensando (en los nuevos nombramientos). Lo que quiero es que con estos cambios se lleve a cabo un reacomodo definitivo, que el gabinete sea el que me va a acompañar en el tiempo que me queda, 1 año y 3 meses, ya no apostar a que se den otros cambios, sino aprovechar ya para terminar con el equipo que me ayuda (...) Vamos a cuidar que el equipo se mantenga, que no se sienta la salida de estos perfiles, que son todos del más alto nivel, sobre todo moral y político", expresó el presidente López Obrador en su conferencia de prensa de este jueves.

El presidente también se refirió al caso del diputado federal Gerardo Fernández Noroña que, aunque milita en el Partido del Trabajo (PT), es parte del movimiento progresista. "Es un proceso que no va a excluirlo, si su partido lo postula, no se excluye, lo que pasa que todavía no se definen las reglas, eso lo va a resolver el consejo, pero los 4 han decidido participar, de primera. Estoy muy contento por eso, porque voy a entregar la estafeta a quien va a actuar, estoy seguro, de manera responsable y va a garantizar la continuidad con cambio".

AMLO no espera cambios en el gabinete más allá de los aspirantes a la candidatura de Morena (forbes.com.mx)